

# Los argentinos comenzarán nuevo año con alzas

Jorge Banales de Latin

BUENOS AIRES, 27 de diciembre (Latin). — Los argentinos comenzarán el año con aumentos de tarifas que van de 33 a 69,2 por ciento, en tanto los trabajadores del Estado recibirán un incremento de sueldos de 40 a 50 por ciento, y los asalariados privados cuentan con la promesa de mejoras no especificadas en los anuncios oficiales publicados hoy.

El ministerio de Economía, aprobó aumentos en los combustibles en una escalada que va desde 33,3 por ciento para la nafta especial, a 69,2 por ciento el gasoil. Estos incrementos tienen vigencia a partir de la tarde pasada.

En consecuencia también el transporte aumentará sus tarifas, y a partir del dos de enero el boleto mínimo en los vehículos colectivos de Buenos Aires costará 60 pesos (10 centavos de dólar), ello significa un incremento de 33,3 por ciento sobre la tarifa actual.

El ministerio de economía informó a la población que de todas las empresas de servicios a cargo del estado, sólo Obras Sanitarias de la Nación no aumentará sus tarifas, inmediatamente.

Como complemento las demás empresas del Estado a partir de ahora tendrán sus tarifas indexadas según el incremento que registren los pre-

cios al por mayor.

En Argentina es sustancial la participación del Estado en la economía nacional y en la prestación de servicios por lo cual los viajes en ferrocarriles fueron aumentados 60 por ciento, el transporte aéreo registró un incremento de 25 por ciento y el transporte fluvial y marítimo de hasta 59 por ciento.

La única excepción, en cuanto a fechas, es la de la empresa de subterráneos de Buenos Aires, donde los viajes en sus cinco líneas que transportan un millón de pasajeros por día, en lugar de aumentar el dos de enero, cuentan desde hoy 50 por ciento más.

La empresa Gas del Estado fue autorizada a aumentar sus tarifas 30 por ciento, y Yacimientos Carboníferos Fiscales podrá vender su producción al precio de 5.000 pesos (9.50 dólares) la tonelada de carbón grueso y 4.000 pesos (6.50 dólares) la tonelada del fino.

En materia de salarios el gobierno militar fijó las pautas de su política para el sector privado, con un aumento de los mínimos de convenio cuyas escalas todavía no se difundieron.

El gobierno militar mantuvo su decisión de permitir a las empresas privadas un margen de flexibilidad para los aumentos que otorguen de hasta 40 por ciento.

## SEPULTAN AL PERIODISTA ARGENTINO ALBERTO GAINZA

BUENOS AIRES, 27 de diciembre (UPI). — Los restos del periodista argentino Alberto Gainza Paz, director del diario *La Prensa* y ardiente defensor de la libertad de expresión en la democracia, fueron sepultados hoy en el cementerio de la Recoleta, ante la presencia de innumerables personalidades políticas, culturales y periodísticas. El orador en la ceremonia, el presbítero Carlos Cuchetti, dijo que "la grandeza de un hombre basta a veces para salvar la honra de un pueblo".

EL DIA

# Decretan el "Día Nacional del Tango", en Argentina

BUENOS AIRES, 27 de diciembre. (EFE) — El gobierno argentino aprobó un decreto que instituye el 11 de diciembre de cada año como "Día Nacional del Tango".

La fecha elegida coincide con los natalicios de Carlos

Gardel y Julio de Caro, cultores amos de este tipo de composiciones.

En sus considerandos, señala la medida que por ser la cultura la manera de sentir, pensar y vivir de un pueblo, ninguna de sus manifestaciones auténticas le puede ser ajena.

Y el tango, precisamente, es una de las más genuinas, pues se nutre en la profunda vida interior del hombre argentino.

El tango se proyecta no solamente como una de sus cualidades nacionales, sino también como "nuestra mejor y más permanente embajada artística en el exterior."

El "Día Nacional del Tango" se celebró por primera vez este año, y la disposición oficial fue dada a conocer hoy. Se señala también que el tango es una expresión íntima, sentida y compartida por todo el país.

EL DIA

## Dijo el Embajador Argentino a los Brasileños:

# No hay de qué Preocuparse en Argentina

BRASILIA, 27 de diciembre (AFP). — No habrá un clima de hostilidad para con Brasil en el próximo campeonato mundial de fútbol, aseguró hoy aquí el embajador argentino, Oscar Camilión.

Camilión precisó que "no hay motivo para preocupación política con el certamen mundial de fútbol de 1978, pues los aficionados no son intelectuales".

El diplomático condenó además el clima de guerra que se pretende instalar entre los partidarios de los dos mayores países de América Latina, señalando que los aficionados brasileños en su país deberán apenas enfrentar problemas de transporte y hospedaje.

En cuanto a la seguridad, concluyó Camilión, "no hay por qué preocuparse".